

Fecha 03.01.2010	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Van narcos mexicanos a Rumania

Inder Bugarin
CORRESPONSAL

BRUSELAS.- Los cárteles mexicanos han irrumpido en Rumania para usarlo como trampolín hacia el resto de Europa, revela un informe del Observatorio Europeo de las Drogas y las Toxicomanías (OEDT), organismo de la Unión Europea (UE).

“El narco mexicano ha aparecido en Rumania, donde está llegando cocaína vía México. En el caso de la coca, se envía desde Colombia, pero también desde México, Bolivia y Venezuela”, según el OEDT.

“Desde este país (Rumania), las mafias latinoamericanas distribuyen la cocaína al resto de Europa. También está proliferando el trueque de heroína por cocaína”.

La existencia de la “ruta rumaniana”, usada por narcos mexicanos, fue confirmada por la Agencia Antidrogas de Rumania, que aseguró que la coca está destinada a Europa Occidental y Central.

